

Videokunst im Fernsehen

Dein Kunstfilm bei München TV

Montag 24. November 2014

10.00 Uhr - 17 Uhr Raum: O3.10 Medienpädagogik



Kunst geht immer neue Wege. Die Galerien der Zukunft sind Fernsehsender, Online Portale und App Stores. Der Konsument betrachtet Kunst am Bildschirm. Der Künstler arbeitet Digital. Seine Kunst besteht aus Daten in Form von Pixeln.

Die Sendung Stadtgespräch des Fernsehsenders München TV gibt uns die Möglichkeit Videomaterial von Studierenden für die Ausstrahlung anzubieten.

Der Workshop besteht darin schon vorhandenes studentisches Videomaterial dem Fernsehformat anzupassen und dem Sender München TV zu übergeben.

-bitte zahlreich eigene Videoarbeiten mitbringen -

(alle Bild und Musikrechte müssen beim Autor liegen)

Wer möchte kann über seine Arbeit in einem Interview sprechen.

Anmeldung und Fragen gerne unter felix@hoerhager.com

oder schaut spontan mit Euren Videoarbeiten am Kurstag vorbei.

Ein Workshop von:

Felix Hörhager

Dipl. Medienkünstler Akademie der Bildenden Künste,

Diplom Kommunikationsdesigner für den Bayerischen Rundfunk

Fotograf für die Deutsche Presseagentur